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【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 金子康弘委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【市川務会長挨拶】  

 先週、新潟市民となり５６年という話をしました。この

間本当に楽しい思い出に残ることがたくさんあります。

当時ラジオ新潟へ採用された者の出身地は、新潟・九

州・関東・関西・東北と各地からでした。新潟市出身者

の人々は自宅からの通勤その他の者は、下宿かアパ

ート住まいの生活で、自宅通勤者・下宿通勤者はそれ

ぞれ昼食持参でした。会社が創立して６年目の若い会

社のため厚生施設はほとんどなく、当然社員食堂は

なく弁当持参の毎日でした。これで困ったのは終業後

街へ繰り出すとき空の弁当箱を抱えて飲みに行くこと

でした。過去の経験で弁当持参は中学生まででそれ

からは常に学食利用でしたので、弁当持参の新潟で

の生活は大変楽しく送ることができました。 

 また、新潟での挨拶にはチョツト戸惑い驚きでした。

人にお会いすると「ごめん下さい」と挨拶する、私の挨

拶とは違ったことです。私の場合よその家に行き玄関

を開けた時大きな声で「ごめん下さい」。訪ねた人の

家から人が出てきたら「こんにちは」で生活してきたか

らです。現代の新潟人はテレビの影響で言葉が標準

語になってきているのではないだろうか、新潟の言葉

が大好きな私は非常に残念です。挨拶でいまでも必

ず[ごめん下さい]を聴くことが出来るのは、蒲原神社

のおまつりで、挨拶をする長嶺小学校の校長先生で

す。蒲原神社のお祭りは沢山の新潟弁が耳に入り楽

しく１日が終わります。 

 私の業界での挨拶は初めて会う人には「おはようご

ざいます」。そして別れる時は「おやすみなさい」です。

どんな夜遅くとも今日初めて会うのであれば、おはよ

うで、朝でも別れる時にはおやすみなさいです。これ

らの我々業界の挨拶は映画業界から入ってきたもの

です。言葉っていいものですね。 

 

 

 

 

 

 

 

【新会員挨拶】  

◇紹介者：片山政博さん、能登剛史さん 

 

 

＜サンシン㈱：箱田元紀さん＞ 

  

明訓高校出身、実家が自転車屋で小さいころから

自転車に親しんでいました。中央大を卒業し、Ｕターン

して家業を継ごうか考えていましたが、ホームページ

の運営、ネット販売の手伝い、ブランドコンサルティン

グなどを手掛ける会社を立ち上げ、独立しました。 

 

【挨 拶】  

＜米山奨学生：コジマ・アムナ・レニヨクさん＞ 

◇紹介者：那須野幸作さん 

  

 

大学で中間研究発表しました。今は修士論文にかかっ

ています。自然環境の調査を行っています。 

 

 

 

 

 



          

 

 

【表 彰】 

＜親睦委員会 熊倉敏明委員＞ 

◇１００％出席 

片山政博さん１４年（お花） 

 

 

金子康弘さん１年（バッチ） 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：金子康弘委員＞ 

◇会員の結婚記念日 

河崎順昭さん御夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

田嶋亙さん：サッポロビール㈱新潟総括支社 

石川昇さん：㈱グリーンプラザ 

本間健一郎さん：㈱江口屋 

下野敦司さん：日本生命（相） 

北村愼一さん：㈱セキュリティリサイクル研究所 

佐々木彰さん：㈱新潟カーゴサービス 

那須野幸作さん：保険システム㈱ 

中村仁さん：㈱日立製作所新潟支店 

能登剛史さん：㈱サイト 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：小林素子委員長＞ 

寄付者紹介：宮川 忠和さん 

 

＜親睦委員会：北村愼一委員＞ 

７／２５家族夜例会。３３名出席予定、未回答の方、

出席お待ちしています。 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

 

のんぴーり青山ワクワク市本日が締め切りです。ＰＯ

ＮＰＯＮナイトカーニバル協賛はまだ募集中です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：下野敦司委員＞ 

金子康弘さん 

１００％バッジ。１年初のバッジです。蒲原祭りに

は東ＲＣの皆様に大変お世話になり、ありがとう

ございました。 

古川喜代志さん 

家内の誕生日に花束をありがとうございまし

た！！ 

志田常弘さん 

妻がお花をいただきました。 

伊藤洋さん 

早退させていただきます。 

片山政博さん 

１００％１４年、お花ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８１．８２％ 

２週間前メークアップ後  １００％･･･◇ 

 

 

 

 

次週７／１８例会は、 

会員スピーチ：孫犂冰さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム ＞ 

 
＜職業奉仕委員会：片山政博委員長＞ 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

＜青少年奉仕委員会：佐藤真介委員長＞ 

  

 

＜Ｒ財団委員会：大宮一真委員長＞ 

  

 

＜米山奨学委員会：小林素子委員長＞ 

 

 

＜人財育成委員会：佐藤真介委員長＞ 

 


